

Koramil Pabean Cantian Gelar Operasi Yustisi Kamtibmas di Wilayah Pabean Cantian

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Apr 17, 2022 - 12:29



Surabaya,- Koramil 0830/03 pabean cantian bersama tiga pilar melaksanakan kegiatan Patroli Kamtibmas di wilayah Kelurahan Nyamplungan, Kelurahan Bongkaran, kelurahan Perak timur dan perak Utara sebagai upaya Pengawasan Penegakkan Protokol Kesehatan secara mobile dalam rangka pencegahan penyebaran virus covid 19 serta meningkatkan Kamtibmas di wilayah Kecamatan Pabean Cantian, sabtu (16/4) malam.

Danramil Pabean Cantian mayor inf sumarsono mengatakan, kegiatan patroli gabungan yang di mulai pukul 23.30 Wib s/d 02.30 disamping pengawasan prokes juga sebagai upaya Untuk memastikan wilayah teritorialnya bebas gangguan Kamtibmas selama bulan suci Ramadan.

Dirinya menjelaskan, dari hasil operasi mobile gabungan tiga pilar disepanjang jln. Stasiun kota / waspada /Kalimati /dukuh /kyai mas Mansur /Kalimas/Indra pura baru / Kalimas barat /perak timur / Jakarta Sampoerna mendapatkan sekelompok anak-anak berjumlah 14 orang yang disinyalir melakukan balapan liar, selanjutnya diamankan oleh pihak polsek pabean cantian.

Ia pun menghimbau agar para remaja di Surabaya tidak melaksanakan aksi yang sia-sia seperti halnya tawuran di bulan suci ramadhan maupun balapan liar. Karena aparat akan menindak tegas bagi remaja yang tertangkap melakukan aksi tersebut.

“Kami himbau kepada masyarakat, terutama kalangan remaja untuk tidak melakukan aksi tawuran atau kegiatan negatif lainnya yang dapat meresahkan masyarakat pada bulan Ramadhan yang penuh berkah ini,” tegasnya.

Kegiatan patroli gabungan diikuti oleh Danramil pabean cantian myr inf Sumarsono, Kanit reskrim iptu Edi Mamonto Polsek Pabean Cantian, Camat Pabean Cantian Bpk Rizal, Koramil 0830/03 Pabean Cantian 2 orang, Polsek Pabean Cantian 5 Orang, Kasat Pol pp kecamatan Pabean Bpk Bimo beserta 5 Orang, Lurah Sekecamatan pabean cantian, Kel Perak Timur dan Kel Bongkaran 2 orang dan Deteksi Dini Bpk Bambang.(st)